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Материалы агентства

Нужна ли стратегия защиты памятников воинам Великой 
Отечественной войны на территориях постоветских республик: мнения
На Украине снова воюют с памятниками Великой Отечественной войны. Как раз ко Дню Победы в городе 
Турка, во Львовской области, местный совет собрался снести монумент и братскую могилу, где похоронены 
трое советских офицеров, освобождавших этот край от фашистов. А на этом месте местные власти 
планируют воздвигнуть памятник Степану Бандере. Местные депутаты приняли это решение подавляющим 
большинством голосов. Против решения проголосовал всего один человек.

ИА     REX  : Должна ли Россия защищать памятники советским воинам от вандализма украинских 
властей?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Россию изводят по теме памятников советским бойцам целенаправленно, взвешенно, изощрённо. И этот 
снос имеет тенденции к нарастанию. Если в 2007 году, в Эстонии, «Бронзового солдата» просто взяли 
и перенесли в другое место, практически ничего не сломав, как бы в тестовом режиме, — то Мемориал 
Славы в Кутаиси был уже демонстративно взорван, в режиме телевизионного шоу: с вывороченной 
арматурой, с человеческими жертвами.

Происходит это из-за неточной реакции Москвы на происходящее. В понимании тех, кто уничтожает 
монументы, это такая своеобразная игра с бывшей империей: «собаку дёргают за хвост, и она обязательно 
должна лаять».

Снос памятников бойцам Красной Армии берёт свой отсчёт от, казалось бы, незаметного, формального 
договора Горбачёва с Колем, о котором почему-то никто не помнит. По этому документу, ограниченному 
советскому контингенту в ГДР, уже начавшему своё отступление с германской земли, местной властью было 
директивно определено время для посещения советских памятников и могил: когда это можно делать, 
в каком составе, с какими необходимыми разрешениями. «Бронзовый солдат», Мемориал Славы и Турка 
берут своё начало именно оттуда.

Таким образом, если Горбачёв спокойно живёт в Москве — даже более того: строит свою партию, — и при 
этом никто не задаёт ему ненужных, беспокоящих вопросов, всё будет идти, как идёт, так как в подходах 
российской власти не изменилось ничего. Но вот если бы Горбачёва побеспокоили, задав ему вопросы 
и по договору с Колем, и по всему остальному тоннажу документов, то постсоветская история начала новый 
отсчёт. И на той стороне, где стоят недоснесённые монументы советским бойцам, всё сразу же пошло бы 
по-другому. По крайней мере, все местные ветераны почувствовали бы такой прилив сил, на который уже 
и не надеялись на своём веку.

Трезво оценивая динамику в отношении памятников, которые стоят не на российской земле, можно 
предположить, что скоро их будут просто разбивать кувалдой на куски, свозить на грузовиках к российской 
границе и сваливать прямо через контрольно-следовую полосу: нате, берите.

Помимо вопросов к Горбачёву, надо также понять, что ещё сделано не так. К примеру, Россия говорит, что 
её соседи нагло переписывают историю. Но параллельно возникают неприятные вопросы: а где 
«переписанный» Владимир Ленин, которого в новейшей российской истории и духа нет? Ведь именно с ним, 
а не с крестами, шли в бой солдаты Красной Армии. Где серп и молот, которые были на всех боевых 
красных флагах — в том числе и на тех, которые сегодня выносят на парады? Ну и так далее. Не говоря уже 
об истинном отношении ветеранов Великой Отечественной войны к представителям российской части 
списка Forbes, за благополучие которых они, как оказалось, и воевали.

Поэтому перепись истории идёт по полной программе. Но «бандеровцы», к сожалению, начали этот процесс 
не первыми. В противном случае, россиянам было бы намного легче.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Россия не может юридически защитить памятники советским воинам, хотя морально обязана это делать. 
Морально обязана и потому, что использует и приватизирует созданное советскими людьми, а также 
является официальным правопреемником СССР. Но парадокс между «правопреемником СССР» 
и невозможностью юридически защитить памятники СССР нужно как-то решать, и здесь возможны 
фактические меры.

Во-первых — жёсткое фактическое преследование вандалов и их покровителей, политиков и чиновников 
публикациями по линии МИД и внесение таковых персон как потенциально деструктивных по линии ФМС 
и иных органов. Затем настаивать в отношениях с Евросоюзом о том, что списки опасных персон должны 
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сопоставляться, т.к. сегодня вандал будет уничтожать памятник павшим воинам, а завтра Эйфелеву башню 
подпилит из каких-то подобных соображений. А вообще — желательно принять закон о защите памяти 
павших, и тщательно расписать там механизмы преследования вандалов, может это вандалов убережёт 
от безнаказанного эпатажа и провокаций, и вразумит держаться подальше от пиар-поводов, чреватых 
возможностью провести часть жизни в тюрьме.

Во-вторых, я пару лет назад разработал проект защиты памятников несложным устройством «солнечная 
батарея+датчик движения+включение камеры», позволяющий мониторить возможный вандализм 
в реальном времени, но сложность в том, что видеозапись события памятник защитить не поможет и нужна 
опергруппа. В принципе это реализуемо через договор с охранной фирмой по типу квартиры или дома, 
было бы желание обладателей средств в нужных масштабах всей Украины.

Александр Белковский, журналист:

Снявши голову, по волосам не плачут. России нужно было высадить первый десант в Западную Украину 
ещё в 1992 году, когда потомки бандеровцев, оккупировавшие Львовский областной совет, приняли решение 
демонтировать советские военные мемориалы во Львове — Холм Славы и Монумент Победы. И хотя это 
решение позже было отменено, могилы советских воинов постоянно оскверняются вандалами.

Тогда же, в 1992 году, во Львове и Ровно были демонтированы памятники Николаю Кузнецову. Вандалы 
неоднократно пытались осквернить его могилу, и к 2007 году активисты инициативной группы 
в Екатеринбурге провели всю подготовительную работу, необходимую для перемещения останков 
Кузнецова на Урал. Думаю, при нынешней политике украинских политиканов в отношении к бандеровщине 
останки Кузнецова придётся вывезти в Россию.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

У каждой страны своя история, своя территория и свои законы. Памятник в городе Турке является 
памятником советским воинам, а не российским! С каких это пор Россия экспроприировала советскую 
историю в единоличное пользование? Или в СССР украинцы не воевали, защищая страну, не было 
в армейских рядах узбеков и латышей?

То, что Украина делает со своей историей — это дело самой Украины, пусть даже она совершает 
откровенные глупости. Если кто-то в России считает, что украинцы совершают неверные действия — 
пожалуйста, никто им рот не закрывает, да это и невозможно при современном развитии средств массовой 
информации. Можете выразить своё мнение, свою отрицательную оценку. Но защищать советские 
памятники на украинской территории — это как? Неужто крестовый поход организовать? Шовинизмом 
попахивает, господа. А что касается сноса исторических памятников — это просто национальное 
преступление. Достойное порицания.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

С точки зрения морали — без вопросов, как правопреемник СССР, конечно должна. А вот с точки зрения 
практической политики есть ловушка, аналогичная той, в которую попадает первоклашка, остро 
реагирующий на подначки других малышей. Чем больше он реагирует, тем больше подначивают. В условиях 
невозможности физической расправы над всякими шиянами, что пресекло бы подобные практики раз 
и навсегда, над этим стоит подумать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25359.html

Россия возвращается к ограничению пропаганды сексуальных 
отношений: мнения
Мосгордума готовится разработать закон о запрете пропаганды сексуальных отношений среди 
несовершеннолетних. Об этом 23 апреля сообщают СМИ со ссылкой на председателя Думы Владимира 
Платонова. «Закон, запрещающий пропаганду не только нетрадиционных, но и любых сексуальных 
отношений среди несовершеннолетних, должен быть в Москве», — заявил Платонов.

ИА     REX  : Россия возвращается к ограничению пропаганды сексуальных отношений?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Отличное решение. Осталось только воплотить его верно. Сексуальная распущенность является причиной 
гибели многих великих империй, разрушая не только пресловутую ячейку общества, но и оказывая 
серьёзное негативное влияние на общее здоровье нации. И суть не в том, что сексом заниматься нельзя 
до определённого возраста (хотя было бы правильнее такой возраст установить как на табак и алкоголь), 
но и ввести правильное образование. Это образование вводить нужно рано, для того чтобы не набраться 
искаженных данных, и чтобы не было ненужного ореола тайны. И конечно, это должно означать 
и ограничения в СМИ. А для демонстрации поделюсь мнением благополучной 5-летней девочки: «Секс — 
это когда дядя мучает тетю...» Интересно, и откуда же у неё такая точка зрения появилась?
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Фёдор Толстой, переводчик и IT-предприниматель (Бостон, США):

Бредовый закон: поскольку невозможно отделить «пропаганду» от непропаганды, и аудиторию 
совершеннолетних от несовершеннолетних, это сведётся к произвольному введению цензуры. С российской 
практикой «экспертиз», высосанных из пальца, появится лишь дополнительная статья для наездов: как 
по политическим мотивам, так и чисто с целью вымогательства.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это разумная мера не только для Москвы, но и для всей страны. Если люди не готовы самостоятельно 
справляться с последствиями своих действий — последствия будут для них трагичными, а для общества — 
затратными и трудными. А зачем обществу трагедии? Так что инициатива — вполне разумна.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Если немного экстраполировать, то лет через 10 будет бабам запрещено в общественном месте 
показываться без платочка либо шляпки. Не только в церкви, но и на улице. Называется, погуляли — 
а теперь мухой на делянку, лес валить.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25360.html

В российских аэропортах разрешат не разуваться
В российских аэропортах сократят процедуру прохождения предполётного досмотра. Согласно приказу 
Министерства транспорта РФ, опубликованному в «Российской газете» 25 апреля, большинству пассажиров 
разрешат не разуваться и не снимать ремней, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Приказ от 16 апреля 2012 года №96 вносит поправки в правила проведения предполётного и 
послеполётного досмотров. В абзаце 8 пункта 45 и абзаце 4 пункта 50 правил, диктующих необходимость 
разувать пассажиров, появились дополнения, по которым клиентам аэропорта разрешат не снимать обувь с 
высотой каблуков менее 2,5 см и подошвой, толщиной менее 1 см. Также пассажиры смогут не снимать для 
досмотра поясные ремни, ширина которых не более 4 см, а толщина – не более 0,5 см. Изменения вступят 
в силу со второй недели мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25361.html

Новая рокировка тандема: что ждёт «Единую Россию» без Путина
Владимир Путин и Дмитрий Медведев готовят очередную рокировку. На встрече с активом «Единой 
России» 24 апреля премьер заявил, что намерен после инаугурации сложить с себя полномочия 
председателя партии. Лидерство в партии власти он готов уступить Дмитрию Медведеву, словно в нагрузку к 
должности премьера, которую он пообещал ему ещё до выборов президента, на которых он одержал 
победу. Чем может обернуться для единороссов смена лидера и что ожидает партию в принципе, рассказал 
эксперт ИА     REX  , политолог Михаил Нейжмаков.

Для Путина лидерство в «Единой России» было скорее ещё одним способом подчеркнуть свой статус более 
влиятельного партнёра по «тандему», чем долгосрочной стратегией. Недаром, будучи лидером «партии 
власти», он в ней не состоял. Дистанция между президентом и правящей партией, желание главы 
государства считаться общенациональным, а не узкопартийным лидером – частое явление в президентских 
республиках. Вспомним Францию. Де Голль не был членом голлистской партии, действовавшей в годы его 
президентства (Союза в защиту новой республики - ЮНР). Миттеран, впервые ставший хозяином 
Елисейского дворца, как партийный лидер, в ходе второго президентского срока уже позиционировал себя, 
как «президент всех французов».

Быть формальным лидером «Единой России» и самым влиятельным лицом в партии – не одно и то же. 
«Партию власти» контролирует тот, кто решает кадровые вопросы в госаппарате и контролирует ключевые 
сферы экономики (в том числе через корпорации с госучастием), а эти рычаги остаются за Путиным. 
Несмотря на формальный уход с поста лидера партии, его слово для единороссов наверняка будет 
решающим.

Другое дело, что Медведев – фигура куда менее понятная широким слоям избирателя и собирать голоса 
под его эгидой партии власти будет сложнее. Однако федеральные парламентские выборы в любом случае 
не скоро. А на региональных избиратели, голосуя за единороссов, выражают отношение, прежде всего, к 
своему губернатору, а потом уже к политике Кремля. Так что личность федерального лидера «Единой 
России» до ближайших больших выборов не будет решающей.

Перспективы для единороссов не так плохи, как принято считать. Сравним для примера итоги выборов в 
горсовет Омска по партийным спискам и результаты президентских выборов по этому же городу 4 марта 
2012 года. Путин получил здесь примерно 49,6% голосов, а «Единая Россия» - около 35%. Значит, 
единороссы «освоили» около 70% путинского электората в этом городе. А ведь Омская область для 
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президента и партии власти - «слабое звено» (по уровню поддержки Путина на недавних выборах этот 
регион – в тройке самых неблагоприятных для него во всей Сибири). В марте 2008 года разрыв между 
результатами Медведева на президентских выборах и единороссов на совмещённых с ними региональных 
был ниже. Но это не худшее соотношение в истории партии власти. Так, в марте 2004 года в Ярославской 
области Путин получил 70,81%, а единороссы на совмещённых выборах областной Думы – лишь 25,98% 
голосов (всего лишь около 37% путинского результата).

Таким образом, единороссы всё ещё могут получать поддержку большей части избирателей Путина. 
Переформатирование партии может дать ей шанс удержать позиции. Но для этого «медведям», конечно, 
придётся поработать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25362.html

В Белоруссии повысился средний возраст вступления в брак
В Белоруссии возрастная планка вступления в первый брак для женщин превысила 24 года. Об этом 
на заседании комиссии ООН по народонаселению и развитию заявила представитель республики Ирина 
Величко, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Она также отметила, что в стране снизилось число браков несовершеннлетних.

«Браки среди несовершеннолетних носят единичные случаи и заключаются только с разрешения родителей 
по социально-медицинским показаниям, в частности, по причине ранней беременности. В последнее 
десятилетие удалось добиться существенного снижения показателя подростковой беременности 
в стране», — подчеркнула Ирина Величко.

Она добавила, что правительство Белорусии осуществляет активные инвестиции в образование, здоровье 
молодёжи и создание для них возможностей на рынке труда, чтобы сформировать благосостояние 
завтрашнего поколения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25363.html

Особенности выборов президента Франции: мнения
Победитель первого тура президентских выборов во Франции социалист Франсуа Олланд (28,6 %), 
который лишь немногим опередил действующего президента Николя Саркози (27,1 %), рассчитывает 
привлечь электорат Национального фронта. Он убеждён, что французские избиратели, отдавшие свои 
голоса лидеру крайне правой партии Марин Ле Пен, выразили тем самым, прежде всего, свой «социальный 
протест» против политики действующих властей. «Моя роль — убедить их, что ответом на их чаяния может 
быть приход к власти левых», — заявил Олланд на страницах газеты «Либерасьон». 

Об особенностях выборов президента Франции в первом туре рассказали эксперты ИА     REX  .

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Всё под контролем, полностью управляемая демократия: представлены все цвета политического спектра 
(либерал Саркози, якобы «левый» социалист Олланд, и даже якобы «националистке» мадам Ле Пен 
позволили занять третье место), а разрыв между Олландом и Саркози ничтожный — около одного процента, 
как и должно, по сценарию, быть в странах цивилизованной и управляемой демократии. Всё ещё раз 
доказывает, что настоящие кукловоды, так называемая мировая закулиса, давно уже контролирует все 
основные идеологические течения — либерализм, «социализм» и национализм.

Многих взволновало или обрадовало третье место «националистки» Ле Пен, а я скажу, что удивляться или 
радоваться тут нечему, ибо всё под контролем. Победить мадам Ле Пен всё равно не дали бы, а вот 
продемонстрировать якобы «торжество» демократии можно. Я вообще говорила, что теоретически вспышки 
национализма в бывших независимых государствах объединённой Европы теоретически возможны (дело 
Брейвика и третий результат Ле Пен на выборах во Франции служат вернейшим тому подтверждением), 
но они, ни к чему не приведут — Европа останется объединённой и будет двигаться всё по тому же пути 
толерантности и мультикультуризма, пока над бывшими христианскими храмами не засверкают 
полумесяцы.

Сейчас меня больше интересует, каким будет результат второго тура выборов, кто победит? Я лично думаю, 
что Саркози. Сейчас перед нами разыграют комедию, «электорат Саркози мобилизуется», сам Саркози, 
с одной стороны, будет окучивать избирателей Ле Пен, с другой стороны, устроит свою демонстрацию 
1 мая, и в итоге победит Олланда с демократическим перевесом в несколько процентов или даже долей 
процента: так должно быть, ибо кукловоды должны наградить и поощрить «месье Бруни» за войну в Ливии.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Французы устали от Саркози, захватывающего Ливию для корпораций, и плодящего ливийских беженцев, 
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намеренных жить за счёт французов. Поэтому половина избирателей проголосовала против него, а за него 
лишь четверть. И это при могучем еврейском лобби во Франции, ранее обеспечившем Израилю 
французские ядерные технологии и чертежи истребителя «Мираж» в качестве истребителя «Кфир» ВВС 
Израиля. Таким образом, Саркози потерял поддержку не только у французов. Для венгерского еврея это 
политическая смерть, если он не Сорос, и если проигрыш в первом туре вынуждает выбыть из дальнейшей 
гонки. Впрочем, поговаривают, что Саркози это немножко Сорос, и при манерах Сороса пытаться скупать 
власти всяких Грузий-Латвий, Саркози будет гордо реять или порхать рядом с политикой Франции ещё 
долго.

Оппонент Саркози выглядит странно, и ещё более странна его идеология. Похоже, что он популярен как 
«антисаркози» и «социалист». Насколько он «социалистичен» и «антисаркозичен» — предстоит видеть 
в деле. Похоже, он получил голоса недовольных Саркози и боящихся Марин Ле Пен, то есть стал героем 
чужого антирейтинга, не обладая рейтингом своим. Порой, при битвах титанов, голосуют за смиренных 
и бесцветных, потому, что титаны достали своими амбициями. Но смиренные и бесцветные могут налиться 
силой своего народа и стать... Сталиными и Путиными. Так что не стоит сбрасывать ранее никому 
неизвестного социалиста со счетов. Возможно, он ещё удивит мир. Например, затеяв расследования против 
Саркози, а в замы, пригласив Марин Ле Пен. Или — наоборот. Жизнь покажет.

ИА REX: Связан ли успех Марин Ле Пен в первом туре президентских выборов с провалом политики 
мультикультурализма?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Нет, не связан. Мультикультуризм — это факт мультикультурного современного мира. Какой-то 
последовательной и концептуально оформленной политики, мультикультуризма, как таковой во Франции 
никогда не было. Относительные успехи Марин Ле Пен, как и успехи левых, прежде всего, связаны 
с провалом англо-саксонской неолиберальной свободнорыночной моделью корпоративного капитализма, 
активно внедряемой правительством Саркози и Евробюрократией в Брюсселе. Подобно Обаме, Саркози 
пришёл на лозунгах «перемен», однако крах мирового капитализма показал несостоятельность 
американского пути, который Саркози предлагал.

Юрий Юрьев:

Если уже такая законодательница мод на разнообразие и свободомыслие, как Франция, каждым пятым 
избирателем проголосовала за яростных патриотов и националистов — действительно возможно говорить 
о продолжении краха мультикультурализма, как общественного воззрения. Успех Марин Ле Пен связан 
не только с её воззрениями и наследованием идеологии её уважаемого отца, но и с образом Жанны-Д-Арк, 
легендарным для Франции. Ещё для Франции важно не уступать Германии и Англии, поэтому персона, 
способная затмить Тэтчер и Меркель, будет востребована при любой идеологии. Её ориентация 
на взаимодействие с Россией — весьма перспективна при кризисе ЕС, но ныне лишает её многих голосов, 
повязанных на НАТО, США и интересы корпораций.

У Франции действительно есть моральный долг перед рабами из её бывших колоний и потомками убитых 
французами. 200 лет назад французы и из России пытались сделать рабскую колонию, так что русским 
могут быть понятны чувства арабов и негров, намеренных жить во Франции за счёт французов. Но почему-
то русским такое возмещение ущерба не предложено. Так что арабам и неграм неплохо бы занять очередь 
лишь после русских на компенсацию ущерба от французского шовинизма, если вообще говорить 
об ответственности за французский шовинизм. Но поскольку «цветные» не считаются, ни с историей, 
ни с правом, ни даже с французами, то французские граждане вполне могут возражать против 
их пребывания во Франции, либо требовать пребывания в качестве законопослушных гостей, а не бунтарей.

У Франции был интереснейший опыт решения проблем с преступностью век назад, на тот момент она тоже 
была преимущественно «этнической». Криминальный район Парижа был окружён войсками, было 
предложено выйти к полиции, и спустя некоторое время после истечения срока сдачи полиции, район был 
полностью снесён огнём. Не исключено, что французы хотят вернуться к ситуации столетней давности. 
А нам следует быть аккуратными, чтобы французы не захотели на радостях вернуться к ситуации и 200-
летней давности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25364.html

Дмитрий Рогозин освобождён от должности спецпредставителя 
президента при НАТО по вопросам ПРО
Дмитрий Медведев подписал указ об освобождении Дмитрия Рогозина от должности специального 
представителя президента по взаимодействию с НАТО в области противоракетной обороны, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Подписание Указа связано с возросшим объёмом работы Дмитрия Рогозина как заместителя председателя 
правительства, исполнением им целого ряда важных поручений главы государства, в частности, 
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обязанностей специального представителя президента по Приднестровью», — заявили в Кремле.

По данным пресс-службы ведомства, указ о назначении спецпредставителя признаётся утратившим силу, 
а сам Рогозин останется руководителем межведомственной группы при администрации президента 
по взаимодействие с НАТО. «Что касается переговорного процесса с партнёрами по этой проблематике, 
то он будет продолжен в уже действующих форматах — по линии МИДа и Минобороны России», — 
пояснили в администрации президента.

Отметим, что Дмитрий Рогозин занимал должность спецпредставителя президента при НАТО по ПРО 
с февраля 2011 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25365.html

США ввели дополнительный пакет санкций против Сирии и Ирана
Президент США Барак Обама подписал новый комплекс мощных санкций, направленных против Сирии 
и Ирана. Об этом во вторник 24 апреля заявила Государственный секретарь США Хиллари Клинтон в ходе 
встречи с министром иностранных дел Австралии Робертом Карром.

По словам, Хиллари Клинтон, под действие политических, дипломатических и экономических санкций 
подпадают лица и формирования, использующие коммуникационные технологии для нарушения прав 
человека.

Она также заявила, что власти Сирии перманентно нарушают договорённости с ООН и мешают работе 
международных наблюдателей миссии. Однако США готовы выполнять свои обязательства в рамках 
деятельности ООН и участвовать в мониторинге ситуации. В тоже время, власти Сирии, что подтверждают 
чиновники ООН, активно ведут переговоры и предоставляют информацию и возможности перемещения для 
группы наблюдателей ООН, уже прибывших в Сирию.

Госсекретарь США подчеркнула, что оба этих шага — чёткий сигнал, что международное сообщество будет 
продолжать оказывать давление на Башара Асада и его режим, если они будут далее отказываться 
от политической передачи власти.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25366.html

Прогноз погоды на майские праздники: жары не будет
К концу апреля в московском регионе ожидается похолодание. На майские праздники летнего тепла не 
будет. По прогнозам синоптиков, в начале мая ночная температура составит около нуля, а днём воздух 
будет прогреваться только до +10…+15 градусов.

После высоких дневных температур постепенно температурный фон вернётся в среднемноголетнюю норму. 
Угроза ночных заморозков в Подмосковье станет актуальной к 8-9 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25367.html

Зачем РФ выделяет на борьбу с европейским кризисом свыше 10 млрд 
долларов: мнения
Россия может увеличить сумму средств, предоставляемых Международному валютному фонду (МВФ) и 
выделить на борьбу с европейским кризисом свыше 10 млрд долларов, заявил министр финансов РФ 
Антон Силуанов. Тема стала поводом для обсуждения в англоязычном секторе интернета. Кто-то говорит о 
том, что в Европе дела совсем плохи: «Значит, дела в Европе действительно плохи, если уже даже Россия 
готова помочь». Некоторые уверены в финансовой несостоятельности Америки: «Америка может только 
выписывать чеки, за которыми нет ни капли наличности». Одни не понимают, зачем это нужно России: 
«Интересно, а какая выгода от этого России?». Другие считают, что будущее за БРИКС: «Будущее за 
БРИКС. Америка не сможет ему противостоять»; «БРИКС скоро сотрет нашу экономику с лица земли».

Эксперты ИА     REX   пояснили, зачем РФ это нужно.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

47% российского экспорта идёт в Европу (2010) – это крупнейший российский торговый партнёр и инвестор 
(75% иностранных инвестиций в России). Причём торговый баланс для России положителен, Россия 
покупает на 86,1 миллиардов евро, а продаёт на 158,6 миллиардов. Если в Европе спрос пойдёт вниз, то и 
спрос на российские товары (в основном энергоносители и минеральные ресурсы) тоже пойдёт вниз. Кроме 
того, пойдут вниз и мировые цены на энергоносители и минеральные ресурсы, поскольку Европа один из 
крупнейших потребителей, а в России это основная статья дохода. Так, что благосостояние Европы – 
кровный российский интерес.
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Что касается США, то тут наступил политический паралич. Даже если бы правительство хотело что-то дать 
в МВФ, то вряд ли смогло бы добиться утверждения в Конгрессе. Трудно предположить, что и после 
президентских выборов что-то может измениться.

Фёдор Толстой, переводчик и IT-предприниматель (Бостон, США):

Изменения в международных финансах в последние два десятилетия создали парадоксальную ситуацию: 
происходит рост цен, как на сырьё, так и на низкоквалифицированный труд, но финансируется повышенный 
спрос на них за счёт раздувания госдолга стран Запада поставщикам (то есть тем, же России, Китаю, 
нефтяным арабским странам). За счёт роста долговой массы удалось обеспечить большую стабильность, 
как уровня жизни Запада, так и роста производства Востока, но обе стороны попали в ловушку. Китай и 
Россия знают, что если они перестанут реинвестировать выручку в долговые обязательства Запада (то есть 
поставлять часть товара в долг), рынок сократится и цены упадут. В итоге придётся поставлять почти 
столько же, но получать меньше, а не больше. Запад знает, что если перестанет столько занимать, то 
произойдёт временный спад уровня жизни - тогда его экономика будет более конкурентоспособна, но если 
сделать это слишком резко, произойдёт социальный взрыв.

Потому сейчас и заимодавцы, и должники работают вместе, чтобы разрядка ситуации произошла как можно 
более плавно. Думаю, им это удастся, то есть долги уменьшатся, а цены на сырьё и труд прекратят рост без 
резкого кризиса. Если же не удастся - для мировой экономики может наступить новый 1929, от чего 
пострадают, прежде всего, нынешние заимодавцы (то есть Китай и Россия): и долгов им не отдадут, и цены 
на будущие поставки упадут.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Россия заинтересована в стабильной Европе, мирных и благодарных отношениях и вполне может рискнуть 
небольшой для страны суммой, чтобы посмотреть на реакцию ЕС и сделать выводы о приоритетности 
Европы или Азии в дальнейшей экономической политике. Ведь если мотивы Китая финансировать Европу 
были ранее признаны экспертами ИА REX достойными и эффективными, то Россия гораздо ближе и 
больше заинтересована в стабильности Европы.

Были бы логичными и адресные отношения с некоторыми странами. Например, у Греции много островов в 
Средиземноморье, а у России там нет ни военных баз, ни ПВО, ни ПРО. Вполне возможно было бы 
осчастливить Грецию деньгами в обмен на ненужные Греции территории. И после - поискать там, на 
шельфе нефть и газ.

Андрей Куприков, политолог:

Выдача средств МВФ, в данном случае, представляется больше популистским шагом, чем практическим. 
Слишком уж смехотворна сумма для того, чтобы её можно было назвать реальной помощью терпящему 
кризис Евросоюзу. Для Путина это больше демонстрация своей уверенности и возможностей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25368.html

На Урале могут закрыть конноспортивную базу, где бесплатно 
занимаются 400 детей
В Челябинской области бьют тревогу — под угрозой закрытия оказался конноспортивный комплекс 
«Рифей». По данным портала equestrian.ru, осенью 2011 года губернатором Челябинской области 
Михаилом Юревичем было озвучено намерение закрыть комплекс «Рифей», а инфраструктуру комплекса 
переоборудовать под базу хоккейного клуба «Трактор». Данный факт предали широкой огласке, намерения 
опроверг министр спорта Челябинской области Юрий Серебрянников и Федерация конного спорта 
Челябинской области.

Сейчас, как сообщается, действия по закрытию «Рифея» активизируются: «В январе 2012 года покинула 
свой пост с формулировкой „по собственному желанию“ Наталья Алистратова, директор комплекса. 
В апреле директором комплекса был назначен директора хоккейного клуба „Трактор“ Владимир Кречин. 
В интервью одному из местных телеканалов он заявил, что конноспортивный клуб будет переоборудован 
в спортивную базу хоккейного клуба „Мечел“, а крытый манеж будет превращён в каток. Про то, что будет 
с конноспортивной школой, В. Кречин предпочёл не упоминать. В конноспортивный комплекс почти каждый 
день приходят различные комиссии. Их задача — дать ответ на вопрос: как конный манеж переделать 
в хоккейную коробку? Предварительные выводы неутешительные: для этого манеж нужно снести, 
а на освободившемся месте заново построить ледовую площадку. По финансовым затратам, такая 
реконструкция может стоить даже дороже, чем строительство ледовой арены с нуля, с учётом всех 
необходимых требований к такому сооружению».

Справка:

КСК «Рифей» открыт в 2009 году. Основным видом деятельности является детская конноспортивная 
школа. В комплексе занимаются более 400 детей, работают 5 тренеров. Все дети занимаются 
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бесплатно. По итогам спортивных достижений 2011 года КСК «Рифей» вошёл в десятку самых 
перспективных конноспортивных комплексов России. На соревнования приезжают сотни человек. 
Воспитанники комплекса в 2011 году завоевали более 120 призовых мест, участвовали в Спартакиаде 
учащихся России и заняли 11 место из 33 команд со всей России, принимали участие во Всероссийских 
соревнованиях в Ханты-Мансийске, где также заняли достойные места и вошли в пятёрку лучших.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25369.html

В суд с топором: тенденция или совпадение
Москвич Андрей Бородин, задержанный по подозрению в вооруженном нападении на судью Таганского 
суда Москвы с требованием освобождения из-под стражи участниц группы Pussy Riot, объяснил мотивы 
своих действий.

«Я жалею о том, что не смог убить судью Иванову», — сказал Бородин журналистам в суде. «Судья 
Иванова бросает в тюрьму невиновных людей, продляет им сроки ареста», — добавил Бородин. По его 
словам, он отстаивал права группы Pussy Riot. «Я зашёл в кабинет, достал топор и потребовал отменить 
решение о продлении ареста музыкальной группе Pussy Riot», — сказал Бородин.

ИА     REX  : Это единичный случай или начало движения за «справедливость» в российских судах?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Пока неизвестно, личная это инициатива или системная. А если системная, то платная ли инициатива. Как 
и у «латышских стрелков» веком ранее, природа зарождения протестов невнятна. Как и в случае с Верой 
Засулич веком ранее — невнятна реакция общества на вызовы законности и морали. Понятно одно — 
общество снова толкают в нигилизм, эпатаж и прочие экстримы.

Но почему общество не может знать об источниках доходов бунтарей? Это ещё более интересно. Судьба 
СССР и его «горячих точек» чётко показывает, что разрушители государственных устоев действовали 
согласованно с охранителями государственных устоев в погонах. Достаточно посмотреть на последующие 
долгие шашни экс-главкома КГБ УССР Марчука с украинскими националистами, отрицающими всё русское. 
Печально, если в России существуют подобные тенденции и бунтарей считают «валютным бизнесом». 
Может когда-то «латышских стрелков» тоже считали бизнесом, но за давностью лет мы видим лишь потери, 
а не причины.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Этот случай, вряд ли можно назвать показательным. И тенденции я в этом не усматриваю. Всё-таки это 
серьезное преступление не вполне, по всей видимости, здорового человека. Однако симптоматичность 
в этом очевидна, в части складывающегося отношения общества к судейской власти.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Предсказаний лучше не надо делать. Куда более интересно понять, как попал топор в здание суда? Всё это 
лишь показывает халатность и пофигизм, разъевший российскую систему охраны правопорядка. И пока так 
охраняют суды, то можно ожидать всего на свете. Другой интересный момент, то что это за раскольников 
такой, который с топором толком обращаться не умеет. Иначе непонятно, как это испуганная женщина 
отбилась от топора голыми руками.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

На мой взгляд, это просто больной человек. Это не тенденция, а совпадение.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25370.html

Заместитель Андрея Фурсенко стал вице-президентом «Сколтеха»
Заместитель министра образования и науки Алексей Пономарёв получил новую должность. По данным 
пресс-службы «Сколково», 23 апреля он назначен вице-президентом Сколковского института науки 
и технологий (Сколтех) по работе с промышленностью и органами государственной власти, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Пономарёв был освобождён от должности в Минобрнауке «по собственному желанию», в связи с переходом 
на новую работу. На посту вице-президента «Сколтеха» бывший замминистра займётся развитием 
сотрудничества с российскими и зарубежными компаниями, а также координацией работы института 
с министерствами РФ. «В задачи нового вице-президента Сколтех будут входить подготовка и реализация 
эффективного сотрудничества этих компаний с исследователями Сколтех и университетами партнеров», — 
сообщили в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25371.html
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26 и 30 апреля, а также 3,6 и 9 мая в центре Москвы ограничат движение
В связи в проведением тренировок и репетиций парада, а также самого парада Победы, 26, 30 апреля и 3,6 
и 9 в центре Москвы изменится организация движения автотранспорта. По данным Департамента 
транспорта столицы, во время проведения указанных мероприятий проезд по ряду улиц столиц будет 
закрыт, сообщает корреспондент ИА     REX  .

26 и 30 апреля, а также 3 мая, с 18.00 мск и до конца репетиций ограничат движение автотранспорта 
по Ходынскому полю, Проектируемому проезду 5506, Проектируемому проезду 5509, Ленинградскому 
проспекту, улицам 1-я Тверская-Ямская и Тверская, Манежной площади, улицам Моховая и Охотный ряд, 
Васильевскому спуску, Москворецкой набережной, Кремлевской набережной, Боровицкой площади, улицам 
Воздвиженка и Новый Арбат, Новинскому бульвару, улицам Садовая-Кудринская и Большая Садовая, 
Триумфальной площади, Китайгородскому проезду, Ильинскому спуску, улицам Ильинка и Варварка, 
Пречистенской набережной, Большому Москворецкому мосту, Большому Устьинскому мосту, улице 
Москворецкая, Болотной набережной, Болотной улице, Подгорской, Берниковской и Устьинской 
набережным, Устьинскому проезду, Котельнической, Космодомианской и Раушской набережным, улицам 
Яузская и Солянка, Солянскому проезду.

С 6.00 утра (мск) 6 и 9 мая также ограничат движения автотранспорта по Ходынскому полю, 
Проектируемому проезду 5506, Проектируемому проезду 5509, Ленинградскому проспекту, улицам 1-я 
Тверская-Ямская и Тверская, Манежной площади, улицам Моховая и Охотный ряд, Васильевскому спуску, 
Москворецкой и Кремлевской набережным, Боровицкой площади, улицам Воздвиженка и Новый Арбат, 
Новинскому бульвару, улицам Садовая-Кудринская и Большая Садовая, Триумфальной площади, 
Китайгородскому проезду, Ильинскому спуску, улицам Ильинка и Варварка, Пречистенской набережной, 
Большому Москворецкому мосту, Большому Устьинскому мосту, улице Москворецкая, Болотной 
набережной, Болотной улице, Подгорской, Берниковской и Устьинской набережным, Устьинскому проезду, 
Котельнической, Космодомианской и Раушской набережным, улицам Яузская и Солянка, Солянскому 
проезду.

Водителям рекомендуют заранее выбирать альтернативные маршруты для объезда.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25372.html

На территории парламентского центра «новой Москвы» появятся 2 
станции метро
Столичные чиновники утвердили программу развития московского метрополитена до 2020 года. По данным 
пресс-службы правительства города, протяжённость столичного метрополитена увеличится в 1,5 раза, 
а на территории парламентского центра «новой Москвы» появятся 2 новые станции, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Согласно программе, в столичной подземке появится третий пересадочный контур длиной 42 км, «что 
позволит существенно разгрузить существующие линии метро», рассказал заместитель мэра Москвы 
по градостроительной политике Марат Хуснуллин. Также до 2020 года власти города обещают увеличить 
протяжённость линий метро на 150 км и построить 70 новых станций, а число горожан, не имеющих доступа 
к метро должно сократиться с 22 до 13%.«Объективно метро в таких масштабах никогда в стране 
не строилось, даже в лучшие советские годы», — заявил заммэра. «Я прошу определить конкретные сроки 
ввода объектов, пусковые объекты и в соответствии с этим планом вносить изменения в Адресную 
инвестиционную программу, исходя из наших возможностей и в соответствии с требованиями этой 
программы», — в свою очередь подчеркнул мэр столицы Сергей Собянин.

Что касается парламентского центра «новой Москвы», то до конца 2020 года власти собираются построить 
на территории комплекса две новые станции. Первая станция появится на Хордовой линии вдоль 
Калужского шоссе, а вторую разместят в районе Коммунарка. Предполагается, что станции свяжут центр 
с Сокольнической линией московского метрополитена.

Общая сумма бюджетных средств, выделяемых на реализацию программы, составит порядка 100 млрд 
рублей. Деньги выделят из бюджета города без заимствований из федерального бюджета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25373.html

Сближение церкви и государства не принесёт пользы ни церкви, ни 
государству, ни народу: эксперты
Эксперт ИА     REX   правозащитник Ефим Андурский предложил обсудить проблемы взаимоотношений РПЦ 
с государством и обществом.

ИА     REX  : РПЦ — это организация, способствующая государственной политике или это своего рода 
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институт гражданского общества, призванный сеять доброе разумное и вечное?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Проблема взаимоотношений церкви и государства проявится в полный рост, когда Россию возглавит 
откровенно слабый руководитель, который уже никем не будет прикрыт из-за спины. В тот момент церковь 
не сможет уйти от соблазна — как это всегда случалось в истории мира, — и продиктует власти свою волю.

Церковь, как абсолютно отдельная и специфическая ниша, никогда не являлась институтом гражданского 
общества — это не её функция. Именно поэтому церковь и отделена от государства, а совсем 
не из политических соображений. Не надо также постоянно путать церковь и школу. Задача церкви — жизнь 
после смерти, а не диеты через пост и не закалка в проруби. Страшнее ереси, чем подмена церкви некой 
разновидностью общественной организации, видимо, быть не может.

Указанный сбой духовного прицела как раз и порождает побочные инсинуации, которые обязательно будут 
использованы против самой церкви, и в первую очередь её внутренними, подземными течениями. 
К примеру, байкеры, на американских Harley Davidson и с соответствующей атрибутикой, дают все 
основания зачислить в активные поклонники православия, в ближайшем будущем, ещё и футбольных 
фанатов. Не исключено, что традиционные, тихие и богомольные бабушки со свечками, которые 
в последнее время олицетворяли паству, уйдут в прошлое, дав дорогу православным кикбоксерам, поп-
исполнителям и резидентам «Камеди клаба», ведь все они являются такими же достойными гражданами 
своей страны.

При этом церковь, к сожалению, не даёт ответа на самые важные социальные и общественные вопросы. 
К примеру: почему пьющий и курящий человек, сидящий на сырьевой трубе, ежедневно изменяющий 
законной жене, но при этом регулярно посещающий храмы и дающий им деньги, считается для церкви 
намного более приемлемой кандидатурой, чем прекрасный, здоровый, но до сих пор невоцерковлённый 
семьянин?

Главное предназначение церкви на земле — надзор за больными, нищими, потерявшими работу, зарплату 
и веру. Когда её прицел качнётся именно в эту сторону — а не в сторону власти и не в сторону шоу, — уже 
никто не сможет швырнуть в неё тротуарную плитку. Просто не поднимется рука бросающего.

Стратегическим побочным эффектом церковной активности является тот факт, что на фоне всех этих шоу 
всё серьёзнее и всё надёжнее вдруг начинает смотреться мусульманская конфессия России, которая, пока 
что, тихо и ненавязчиво стоит в стороне и зарабатывает очки буквально на пустом месте.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Церковные стояния и моления сегодня больше похожи на истерику и попытку укрепить свою значимость 
в глазах оторопевшей и всё громче негодующей паствы. А заодно и к власти лишний раз проапеллировать, 
мол, мы одно целое, с одними принципами, установками и с очень похожим персоналом.

Но если «путинги» обозначили социальный раскол, противопоставив Уралвагонзавод сетевым хомячкам, 
то политтехнологи в рясах пошли дальше, проведя границу по религиозному признаку. В ход идет всё: 
и своз народа автобусами, и крестный ход во главе с патриархом, и религиозные артефакты, как то гвоздь 
из распятия и икона со следами пуль. Объединяет же «путинги» и «гундяинги» один зловещий лозунг: Кто 
не с нами, тот против нас. А это уже не скоморошный, а вполне реальный экстремизм. И если власть ещё 
смогла остановиться и погасить нарастающую взаимную агрессию, прекрасно понимая, какой кровью она 
может закончиться, то «служители Господни» вряд ли на это способны, потому что очень похожи 
на безумцев, играющих с бензином и спичками в наглухо закрытом помещении.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

А давайте, всё разделим! Государство, церковь, СМИ... У каждого функция своя. Но есть аксиома: 
обсуждения чьих-то действий появляются там, где действия неверны или не эффективны. Простой пример: 
если водитель автобуса ведёт автобус правильно, то пассажиры вообще забывают о том, что где-то там 
впереди есть кто-то, от кого зависит их перемещение в пространстве и сама жизнь. Обсуждения начинаются 
тогда, когда движение резкое и все падают, или сворачивает автобус не туда, а если свернул совсем 
не туда, то к обсуждению подключатся не только пассажиры, но и СМИ.

Вывод простой: если начали журналисты «подглядывать» за патриархом, а народ — обсуждать 
взаимоотношения церкви с государством, значит, не выполняет церковь своих функций. Сила Церкви 
не в количестве храмов, а в величии духа. В военные времена всё понятно — есть общая цель, 
объединяющая государство, народ и церковь. А в мирное время за ежедневный подвиг медаль не дают, 
но подвиг делать всё равно надо. Каждый день.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Раз за разом христианские церковные организации нарушают завет Христа «Богу богово, а кесарю 
кесарево», и платят за это тяжёлую цену. Церковь, как и вообще любая религиозная организация не должна 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  26.04.12

заниматься политикой. История показывает, что государственные религии со временем теряли 
последователей и самих себя. Длинная история участия РПЦ во власти привела к нынешнему печальному 
положению этой организации. Прошедший в Москве в воскресенье молебен в защиту веры, несмотря 
на старания организаторов и присутствие практически всех прихожан РПЦ, собранных по Москве 
и привезённых из регионов, собрал до смешного мало людей 50-60 тыс человек. Для того, чтобы общество 
серьёзно отнеслось к церкви, к заявлению о православном народе, нужен, по крайней мере, миллион.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

В идеале, Церковь — это объединение людей во имя Бога. Но с РПЦ произошло нечто подобное тому, что 
произошло с иудаизмом: она стала Церковью одной нации. Если католиками могут быть поляки, французы, 
бразильцы и даже арабы, лютеранами — немцы, шведы, финны и т.п., то прихожане РПЦ в своём 
большинстве — русские и граждане России. И поэтому Церковь начинает пытаться представлять интересы 
конкретного государства, что не всегда соответствует её статусу объединения людей во имя Христа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25375.html

Россияне хотят пересадить чиновников на отечественные авто
61% россиян высказался за то, чтобы чиновники передвигались на автомобилях, собранных в России. 
Однако в вопросе о том, должна ли мера распространяться и на первых лиц государства, мнения 
разделились, сообщили корреспонденту ИА     REX   во всероссийском фонде изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ). Сторонники инициативы надеются на то, что это поддержит российский автопром, 
противники полагают, что автомобили, собранные в нашей стране, недостаточно качественные

В основном хотят пересадить чиновников на автомобили отечественной сборки сторонники партий 
«Справедливая Россия» (70%) и КПРФ (71%), селяне (67%) и владельцы отечественных автомобилей (69-
73%). Негативно отнеслись к предложению 17% опрошенных, в основном приверженцы непарламентских 
партий (30%), москвичи и петербуржцы (25%), владельцы «иномарок» (25-26%).

Одобрение инициативы связано чаще всего с надеждой на то, что это поможет поддержать отечественный 
автопром (26%). Также в качестве аргументов выдвигаются предположения, что чиновники будут ближе к 
народу (17%), меньше средств из бюджета будет уходить на обеспечение госслужащих личным транспортом 
(13%). Некоторые респонденты также ожидают, что эта мера позволит создать новые рабочие места в 
отрасли автомобилестроения (1%). С другой стороны, часть опрошенных объясняет свою позицию тем, что 
чиновники должны знать о качестве российской сборки автомобилей (16%) и не заслуживают того, чтобы 
ездить на автомобилях, собранных за рубежом (8%). 7% опрошенных также уверены, что пересадка 
госслужащих на такие машины продемонстрирует их патриотизм.

Что касается россиян, не поддержавших предложение, то они, прежде всего, аргументируют свою позицию 
тезисом о низком качестве автомобилей российской сборки (22%) и отсутствием смысла в этой мере 
(20%). Негативное отношение к инициативе зачастую связано с уверенностью в том, что реализация 
инициативы повлечет за собой лишние траты из бюджета (10%) и госслужащему не престижно ездить на 
автомобиле отечественной сборки (5%). Ещё 16% опрошенных не поддерживают предложение, так как 
считают, что чиновники могут ездить на тех автомобилях, которые могут себе позволить. 

В вопросе о том, должно ли нововведение распространяться и на первых лиц государства, россияне 
разделились во мнениях: 38% полагают, что для них следует сделать исключение, 41% - нет. Сторонники 
первой позиции - это чаще всего приверженцы партии «Справедливая Россия» (41%) и ЛДПР (43%), 
москвичи и петербуржцы (47%). Им оппонируют, прежде всего, сторонники КПРФ (46%), непарламентских 
партий (45%) и абсентеисты (44%), а также жители городов-миллионников (47%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 14-15 апреля 2012 года среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 
России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25374.html

Брэнд «Единой России» просуществует как минимум до 2016 года: 
политолог
В «Единой России» произойдёт оптимизация руководства партии. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил 
гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин, комментируя заявление замсекретаря 
президиума генерального совета «Единой России» Юрия Шувалова о намеченном на 26 мая 
внеочередном съезде партии.

«Судя по всему, произойдут некоторые структурные изменения. Руководящие органы будут изменены — 
я имею ввиду то, что в связи с уходом Грызлова и в связи с очень вероятным приходом   Дмитрия   
Медведева будет изменён принцип руководства „Единой России“. Помимо этого, планируется заменить 
клубы платформы, в которых, правда, неожиданных людей мы не увидим, и мне кажется, что „Единая 
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Россия“ в этом ключе несколько имитирует изменения. Она подстроится под либерально-
модернизационную риторику Дмитрия Медведева, но при этом сохранит своё содержание. Судя по всему, 
произойдёт оптимизация руководства партии: оно станет более простым», — уверен Мухин.

Он также прокомментировал давно муссирующиеся слухи о ребрендинге «Единой России»: 
«С ребрендингом „Единой России“ есть одна проблема: дело в том, что смена названия может повлечь 
за собой серьёзные нарекания в связи с тем, что люди проголосовали за „Единую Россию“, а в парламенте 
будет представлена другая партия. Поэтому до следующих парламентских выборов проводить такой 
ребрендинг крайне опасно. Мне кажется, что „Единая Россия“ как брэнд будет сохранена, по крайней мере 
до 2016 года».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Владимир Беляминов заявил о том, что ребрендинг «Единой 
России» является вполне естественным, и это означает не только смену визуального образа, 
но и внутренней философии партии. «Начиная ребрендинг, любая компания понимает, что стоят чёткие 
цели и задачи, возлагаемые на этот процесс. Затеять ребрендинг — это ещё не значит поменять внешние 
атрибуты (провести редизайн логотипа, внутренних и наружных визуальных очертаний бренда, сменить 
штампы, печати, вывески, бланки, деловую канцелярию). Это означает вывести компанию на новый этап 
развития, задать новый вектор процессам, привести внутренние и внешние бизнес-цели к общим 
стратегическим задачам. Зачастую, проводя ребрендинг, специалистам, задействованным в этом процессе, 
приходится столкнуться со множественными факторами, от скептического на первом этапе восприятия 
самими сотрудниками, до приведение существующей системы компании к новым стандартам. Однако 
процесс того стоит. В результате хорошо известная компания получает новый виток развития, 
воспринимается в глазах общественности по-новому и получает новый импульс развития», — отметил 
эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25376.html

В Минфине критикуют законопроект о развитии Сибири и Дальнего 
Востока
Минфин не поддержит проект закона о развитии Сибири и Дальнего Востока, предложенный 
Минэкономразвития, в его нынешней редакции. Об этом сообщил замглавы департамента налоговой 
и таможенно-тарифной политики Минфина Сергей Разгулин, выступая на Российском налоговом саммите 
25 апреля.

Основные претензии ведомства связаны с установлением налоговых преференций в отношении отдельно 
взятых территорий. «Мы полагаем, что такой подход не соответствует положениям Налогового кодекса, — 
отметил Разгулин. — Не поддерживаем пока предложенный вариант редакции проекта».

Идею создания госкорпорации развития Сибири и Дальнего Востока в начале года озвучил глава МЧС 
Сергей Шойгу. Эта инициатива была поддержана премьер-министром Владимиром Путиным. Он заявил 
о необходимости создать структуру, которая «предметно занималась бы конкретными проектами развития» 
в регионе.

Отметим, что ранее эту идею подверг критике и бывший министр финансов Алексей Кудрин. По его 
мнению, создание подобной госкомпании ухудшит инвестиционный климат в стране, замедлив при этом 
и развитие самих указанных регионов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25377.html

Число интернет-пользователей в России за год выросло на 22%
Квартальный прирост интернет-пользователей, выходящих в сеть хотя бы раз за месяц, составил 6%, 
а годовой — 15%. А для суточной аудитории эти показатели составили 9% и 22%, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   25 апреля в фонде «Общественное мнение» (ФОМ). При этом растёт не только размер интернет-
аудитории, но и регулярность пользования сетью.

Раз в месяц в среднем в Интернет выходят 57,8 млн. россиян (50%), раз в неделю — 54,8 млн. (47%), раз 
в сутки — 44,3 млн. (38%). Активнее всего пользуются Интернетом жители Северо-Западного (59%) 
Центрального (50%) федеральных округов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25378.html

В России снижается доля убыточных организаций
Доля убыточных организаций в России за год снизилась на 3,7% и составила 33,2%. Такие данные 
корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате.
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В целом в январе-феврале 2012 года сальдированный финансовый результат организаций (без субъектов 
малого предпринимательства, банков, страховых организаций и бюджетных учреждений) в действующих 
ценах составил +1515,6 млрд.рублей: 35,4 тыс. организаций получили прибыль в размере 1802,6 
млрд.рублей, 17,5 тыс. организаций имели убыток на сумму 287,0 млрд.рублей. В итоге сальдированный 
финансовый результат составил +1268,9 млрд.рублей.

Сальдированный финансовый результат организаций в январе-феврале 2012 года:

 

Сальдо
прибылей 

(+) и
убытков

(-),
млрд.

рублей

В % к
соответ-ствую-

щему 
периоду 

преды-дущего 
года

Прибыль,
млрд.

рублей
(+)

В % к
соответ-ствую-
щему периоду 
преды-дущего 

года1)

Убыток,
млрд.

рублей
(-)

В % к
соответ-ствую-
щему периоду 
преды-дущего 

года

Всего +1515,6 119,4 1802,6 119,0 287,0 116,6

из них по 
организациям с 
основным видом 
деятельности:

      

сельское 
хозяйство, охота и 
лесное 
хозяйство

+14,3 148,6 19,8 130,1 5,5 98,5

рыболовство, 
рыбоводство

+4,0 125,0 4,4 123,4 0,4 108,2

добыча полезных 
ископаемых

+272,6 91,8 331,0 107,1 58,4 в 4,9р.

из нее добыча 
топливно-энерге-
тических полезных 
ископаемых

+223,8 90,2 275,8 107,3 52,0 в 6,0р.

обрабатывающие 
производства

+347,6 112,8 421,0 115,3 73,4 129,0

производство и 
распределение 
электроэнергии, 
газа и воды

+122,7 123,9 150,9 100,1 28,2 54,4

из них 
производство, 
передача и
распределение 
электроэнергии, 
газа, пара и 
горячей воды

+120,1 124,4 147,5 100,0 27,4 53,8

строительство +9,8 141,5 27,4 114,3 17,6 103,1
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оптовая и 
розничная 
торговля; 
ремонт 
автотранспортных 
средств, 
мотоциклов, 
бытовых изделий и 
предметов личного 
пользования

+472,4 134,2 496,2 131,1 23,8 89,7

транспорт и связь +233,6 134,6 266,7 130,0 33,1 104,7

из них: 
деятельность 
железно- 
дорожного 
транспорта

+52,6 142,9 54,8 134,0 2,2 52,7

деятельность 
прочего 
сухопутного
транспорта

-0,2 - 5,8 в 2,7р. 6,0 63,3

транспортирование 
по
трубопроводам

+88,5 134,2 92,1 139,4 3,6 в 29,3р.

связь +57,6 98,3 66,4 104,0 8,8 168,7

операции с 
недвижимым 
имущест-
вом, аренда и 
предоставление 
услуг

+24,1 142,4 55,5 122,4 31,4 110,5

из них:       

управление 
эксплуатацией 
жилого фонда

-1,8 - 1,3 96,3 3,1 94,0

научные 
исследования и 
разработки

+0,2 - 5,2 177,8 5,0 122,0

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25379.html

Угроза юриста Хасавова «залить Москву кровью» взорвала российскую 
блогосферу
Скандальное интервью исламского юриста Дагира Хасавова, пообещавшего «залить Москву кровью» 
в случае противодействия официальных властей развитию системы судов шариата, «взорвала» российскую 
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блогосферу. Политики и общественные деятели заявляют о попадании подобных угроз под действие 
Уголовного кодекса РФ, а блогеры пишут о новом витке разжигания межнациональной розни и даже страхе 
за своё будущее, сообщает корреспондент ИА     REX  .

24 апреля, в интервью телеканалу «РЕН-ТВ» известный адвокат Дагир Хасавов заявил о необходимости 
развития в России исламских судов шариата, а также о своей инициативе по созданию в стране исламского 
союза по защите прав мусульман. В случае же, если власти воспротивятся желанию российских мусульман 
жить по своим законам в обход светского кодекса, юрист пообещал превратить столицу в Мёртвое море. 
«Вы считаете, что мы приходим в Россию как в чужое место, но мы считаем, что мы у себя дома. Возможно, 
вы чужие. Мы у себя дома и мы будем устанавливать те правила, которые нас устраивают, хотите вы этого 
или нет. Любые попытки изменить это обойдутся кровью, тут будет второе Мёртвое озеро. Мы зальём город 
кровью», — заявил Хасавов, поясняя своё высказывание нежеланием мусульман «ввязываться 
в многоступенчатую судебную систему» чуждого для них общества. Как отметили в ряде СМИ, позднее 
Хасавов отметил, что на скандальные заявления его спровоцировал журналист телеканала, но от своих 
слов не отказался.

Тема быстро распространилась по просторам рунета. Так, участвующие в обсуждении интервью российские 
блогеры заявляют, что «смелость Хасавова» — результат непродуманной миграционной политики 
государства, Россию ждёт новый виток межнациональной розни и раскол по национальному признаку, 
а также высказывают опасения за свою безопасность. Некоторые пользователи, напротив, считают, что 
интервью — не что иное, как «журналистская провокация с санкции властей».

Впрочем, на заявления исламского адвоката отреагировали не только блогеры, но и ряд официальных лиц. 
Так, глава партии «Яблоко» Сергей Митрохин заявил, что намерен обратиться в прокуратуру 
с требованием о возбуждении против Хасавова уголовного дела по статьям 282 УК РФ «Возбуждение 
ненависти либо вражды, а равно унижение человеческого достоинства» и 280 УК РФ «Публичные призывы 
к осуществлению экстремистской деятельности». А председатель центрального духовного управления 
мусульман России Талгат Таджуддин в комментарии радиостанции «Русская служба новостей» в свою 
очередь подчеркнул, что Хасавов не имел права выступать от лица всех российских мусульман и подобные 
высказывания не найдут поддержки в общине, члены которой успешно решают свои проблемы в светских 
судах. Председатель же синодального отдела по взаимоотношениям церкви и общества Московского 
патриархата Всеволод Чаплин, наоборот, заявил, что мусульманам не стоит мешать в проведении 
шариатских судов и исламская община должна жить по своим правилам. Однако православные верующие 
также должны бороться за свои права. В целом же, «экстремистские» высказывания Хасавова не могут 
вызвать одобрения, подчёркивают комментаторы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25380.html

В новое правительство могут войти беспартийные функционеры и 
системная оппозиция: мнение
Предстоящий внеочередной съезд «Единой России» может принести немалое количество неожиданных 
политических ходов как во власти, так и внутри самой партии. Об этом заявил старший научный сотрудник 
Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя заявление 
замсекретаря президиума генерального совета «Единой России» Юрия Шувалова о намеченном на 26 мая 
внеочередном съезде партии.

«Зная политическое искусство Владимира Путина, а также тот факт, что к этому времени он уже станет 
не просто избранным, а действующим президентом России, следует ожидать самого неожиданного развития 
событий. Дело в том, что Владимир Путин славится своим умением предпринимать неожиданные шаги — 
в том числе, в плане партийно-политического строительства: достаточно вспомнить те неожиданные 
решения, которые были приняты минувшей осенью и были озвучены как раз на съезде «Единой России». 
То, что сейчас озвучивается, по сути является реализацией предыдущих обещаний Путина, касающихся 
роли Дмитрия Медведева в партийно-государственных структурах — в плане руководства «Единой 
Россией» и в плане руководства правительством. Однако вряд ли стоит говорить, что эти вопросы 
предрешены, поскольку очевидно, что сейчас «Единая Россия» переживает непростые времена, 
и Владимиру Путину, который активно занимался партийным строительством и играл активную роль 
в предвыборной кампании, это известно как никому другому. Таким образом, сейчас Владимиру Путину 
предстоит решить весьма сложную задачу. Дело в том, что ему надо сформировать работоспособное 
правительство, которое сможет объективно действовать в условиях кризиса, и в которое должны войти 
не партийные функционеры, а специалисты и профессионалы. Очевидно, что решение этих задач может 
потребовать привлечения в кабинет беспартийных министров, а, возможно, и министров, представляющих 
партии системной оппозиции. Вторая задача состоит в том, чтобы вдохнуть новую жизнь в партию «Единая 
Россия», которая, конечно, показала на парламентских выборах не те результаты, на которые рассчитывало 
её руководство и лично Путин. Не стоит забывать, что Путин уверенно выиграл президентские выборы, 
но это было голосование за него как личность, а не как за партийного представителя. Третья задача связана 
с изменениями, касающимися отмены назначения губернаторов. Уже состоявшиеся выборы и последние 
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оценки уже говорят, что партии властии придётся непросто на предстоящих выборах — как 
градоначальников, так и губернаторов в ключевых регионах. Таких выборов в этом году предстоит немало. 
Таким образом, Владимиру Путину надо успешно маневрировать между своими партийными пристрастиями 
и учётом тех протестных настроений, которые накопились не столько в Москве и Петербурге, сколько 
в регионах«, — отметил Искендеров.

По его мнению, при формировании нового правительства необходимо учитывать настроения общества 
относительно того или иного кандидата на правительственное кресло: «Очевидно, что если оппозиция — 
не только несистемная, но и системная — смогут объединиться на региональном уровне и поддерживать 
того или иного кандидата, то этот кандидат вполне способен одержать победу. Окончательное решение 
относительно руководящих органов „Единой России“, так же, как и состава правительства, будут 
приниматься Путиным уже после инаугурации, и здесь, конечно, могут быть определённые неожиданности. 
Безусловно, надо следить за формированием нового правительства: там есть ряд фигур, которые, конечно, 
вряд ли поменяются: это, прежде всего, касается тех ведомств, которые функционируют достаточно 
успешно и к которым нет особых претензий со стороны избирателей — в частности, фигура министра 
иностранных дел Сергея Лаврова. Однако, целый ряд министров накопили негативный баланс отношения 
к ним населения, и Путин должен учитывать данный фактор как при формировании правительства, так 
и при учёте будущих рейтингов „Единой России“, поскольку недовольство определёнными министрами, 
безусловно, сказывается на отношении избирателей к „Единой россии“. Что касается кадровых 
предпочтений Владимира Путина, то они ещё до конца не определились. Безусловно, последние дни перед 
съездом „Единой России“ будут наполнены консультациями Путина как с региональными лидерами, так 
и с экспертным сообществом. Здесь могут быть весьма неожиданные кадровые решения».

Как ранее сообщало ИА REX, гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин заявил о том, 
что в «Единой России» произойдёт оптимизация руководства партии. «Судя по всему, произойдут 
некоторые структурные изменения. Руководящие органы будут изменены — я имею ввиду изменение 
в связи с уходом Грызлова и в связи с очень вероятным приходом Дмитрия Медведева будет изменён 
принцип руководства „Единой России“. Помимо этого, планируется заменить клубы платформы, в которых, 
правда, неожиданных людей мы не увидим, и мне кажется, что „Единая Россия“ в этом ключе несколько 
имитирует изменения. Она подстроится под либерально-модернизационную риторику Дмитрия Медведева, 
но при этом сохранит своё содержание. Судя по всему, произойдёт оптимизация руководства партии: оно 
станет более простым», — уверен Мухин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25381.html

Послы ЕС возвращаются в Белоруссию
Послы Швеции, Польши и Литвы вернулись в Белоруссию после обострения отношений между Минском 
и Евросоюзом, когда республику покинули послы всех стран ЕС.

Первым в Минск прибыл посол Швеции в Белоруссии Стефан Эрикссон. Посол Польши Лешек Шерепка, 
по данным польского общественного радио, находится в Бресте и в ближайшее время намерен прибыть 
в белорусскую столицу. Посол Литвы Эдминас Багдонас на данный момент также въехал на территорию 
Белоруссии — эту информацию подтвердили в пресс-службе литовского МИД.

Из различных источников поступает информация, что в ближайшее время своих дипломатов в Минск 
намерены вернуть и другие страны ЕС. Так, посла Чехии Иржи Караса в Минске ожидают 27 апреля. 
В течение недели в Белоруссию должны вернуться также послы Германии и Эстонии.

Отношения между Минском и ЕС сильно обострились в конце марта, когда Евросоюз ввёл дополнительные 
санкции, расширив чёрный список белорусских чиновников и компаний. В связи с этим Белоруссия 
предложила покинуть страну послу Польши и главе представительства ЕС. Евросоюз в свою очередь 
отозвал из республики всех своих послов.

14 апреля президент Белоруссии Александр Лукашенко помиловал двух из 11 заключённых 
оппозиционеров, освобождения которых требует Европейский союз. Чуть позднее глава республики заявил, 
что данное решение было принято не под давлением Запада, и подчеркнул, что остальные оппозиционеры 
не смогут выйти из тюрьмы пока не напишут прошение о помиловании, как это сделали освобождённые его 
указом Андрей Санников и Дмитрий Бондаренко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25382.html

«Единая Россия» может слиться с ОНФ: мнения
В поисках популярности и повышения рейтинга «Единая Россия» будет искать механизмы для решения этих 
задач. Об этом корреспонденту ИА REX, заявил старший научный сотрудник Института славяноведения 
РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя перспективы движения ОНФ и возможность 
ребрендинга «Единой России».
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«О замене „Единой России“ на ОНФ говорить пока что рано, учитывая то, что Владимир Путин предлагает 
Дмитрию Медведеву фактически полномочия второго человека в качестве премьера и лидера „Единой 
России“. Однако как вариант можно рассматривать то, что если Медведеву не удастся наладить 
эффективную работу правительства и восстановить популярность и рейтинг „Единой России“, процесс 
трансформации „Единой России“ и поиск других общероссийских механизмов может быть продолжен, и я бы 
не стал говорить в данной ситуации, что ОНФ придёт на смену „Единой России“», — отметил специалист.

Искендеров призвал дождаться заявлений Дмитрия Медведева и кадровых решений Владимира Путина: 
«Скорее, может быть, сама „Единая Россия“ претерпит институциональные изменения и станет составной 
частью „Народного Фронта“. Это вполне возможно, учитывая, что подобные тенденции имели место быть 
не столько в России, сколько в других восточноевропейских странах периода первоначальной 
трансформации конца 80-х — начала 90-х годов, и, безусловно, в этих странах подобные форматы сыграли 
весьма положительную роль с точки зрения привлечения активных избирателей к активной политической 
деятельности, и они, скорее, помогли правящим силам консолидировать общество и снять накал 
протестных настроений. Вполне возможно, что данная идея будет востребована, но пока надо подождать 
кадровых решений Путина и следует дождаться заявлений самого Дмитрия Медведева в новой для него 
роли».

Гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин считает, что ОНФ оформится 
в политическую партию во главе с Владимиром Путиным: «ОНФ в ближайшие несколько лет будет 
существовать как общественное движение и будет вбирать вбирать в себя те партийные проекты, которые 
интересны Владимиру Путину. Затем ОНФ оформится в политическую партию, во главе которой Владимир 
Путин выступит на парламентских, и, возможно, президентских выборах — в 2016 и 2018 годах 
соответственно».

Напомним, ранее многие эксперты неоднократно заявляли о том, что ОНФ может заменить партию «Единая 
Россия» в связи с низкими рейтингами последней. По их мнению, «Народный Фронт» станет полноценной 
политической партией, которая сможет участвовать в партийной жизни страны. Эксперты не исключают 
возможности участия ОНФ в следующих парламентских выборах в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25383.html

Отменит ли суд результаты выборов в Астрахани: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Отменит ли суд результаты выборов в Астрахани?».

Результаты опроса по теме «Отменит ли суд результаты выборов в Астрахани?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших положительный ответ % участников опроса

 

Да, отменит 132 13% 

Нет, не отменит 748 72%

Трудно ответить 74 7%

Свой вариант ответа 81 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Вадим Ригин:

Есть закон, и по нему должно быть 25% нарушений, повлиявших на исход голосования. После просмотра 
видеозаписей существенных нарушений не выявлено. Вообще, всё, что вытворяет наша оппозиция, было в 
одной фразе сформулировано Ющенко. На пресс-конференции его спросили, "какие выборы, по вашему 
мнению, будут демократическими?" Ответ был таков - "Те выборы, на которых мы победим". И этим всё 
сказано.

Михаил Саркисян:

А Кремль при любом раскладе будет в "шоколаде", т.е. если останется на должности "избранный" мэр, то 
это будет означать победу ЕР, а если суд признает нарушения при выборах, то в этом случаи Кремль 
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развернёт кампанию - Россия - "правовое государство" и будет себе приписывать. то что именно благодаря 
соблюдению законодательства РФ удалось не допустить беззакония в Астрахани. А затем всё будет 
развиваться по Южно-Осетинскому "сценарию", т.е. обоих кандидатов в мэры Астрахани снимут с" гонки" и 
начнутся новые выборы, но уже с новыми кандидатами.

Сергей Болдырев:

Если суд отменит результаты выборов, работу может потерять сонм чиновников, организовавший 
"преемственность" власти в Астрахани, организовавший бардак на выборах, где можно совершать "ошибки", 
путаницу с протоколами и с видео. Чуров - тяжёлая артиллерия, сделавшая холостой выстрел в надежде на 
испуг. Шеин способен нарушить Чурову аппетит. И снять с работы хоть одного из устроивших Астраханский 
выборный беспредел.

Валерий Макаров:

Вряд ли отменят. У нынешних судов и ЦИКа есть хорошая формулировка: "Нарушения были, но они не 
оказали существенного влияния на определение итогов голосования" Как в известной комедии: " Демоны 
были. Мы это не отрицаем, но они самоликвидировались".

Петр Иванов:

Пока судей будет назначать президент, ни о каком независимом и честном суде речи быть не может. Власть 
ни за что не допустит прецедента в Астрахани. Она боится цепной реакции, которая будет неизбежно.

Добавим, что опрос проводился с 20 по 24 апреля. В нём приняли участие 1035 блогеров, оставивших 101 
комментарий по теме опроса.

Напоминаем, что экс-кандидат в мэры Астрахани «сраведливоросс» Олег Шеин полагает, что шансы на 
отмену результатов выборов через суд значительно возросли, после того как ЦИК признал факт нарушений 
на большинстве избирательных участков.

«Теперь я уверен, что суд примет решение об отмене выборов в Астрахани. Причём я убежден, что это 
будет российский суд, а не ЕСПЧ», — написал Шеин 20 апреля в своём блоге в «Живом журнале».

В течение недели ЦИК изучал записи с камер видеонаблюдения, установленных на избирательных 
участках, на выборах мэра Астрахани. Глава комиссии Владимир Чуров, подводя итоги, сообщил, что при 
просмотре видео не замечено фальсификаций, но зарегистрировано множество процедурных нарушений. 
Всего, по его словам, нарушения были зафиксированы на 128 из 202 действовавших избирательных 
участков.

«В грязную позорную лужу села местная прокуратура, рассказывавшая ранее, что выявила нарушения 
лишь на 5 участках», — написал в связи с этим Шеин. Чуть ранее в интервью журналистам он назвал 
выступление Чурова на брифинге «беспрецедентным».

Напомним, победу на выборах мэра Астрахани, прошедших 4 марта, одержал кандидат от «Единой России» 
Михаил Столяров, набравший 60%. Олег Шеин оказался вторым, получив менее 30%. 16 марта 
проигравший кандидат и несколько его сторонников объявили голодовку, заявив, что результаты 
голосования на выборах были сфальсифицированы.

Шеин обратился в суд с иском об отмене результатов выборов главы города. Первое заседание Кировский 
районный суд Астрахани назначил на 26 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25385.html

Медведев предложил создать единую экспертную систему для отбора 
инвестиционных проектов
В России необходимо создать единую экспертную систему для отбора инвестиционных проектов, 
заслуживающих поддержки государства. Об этом заявил президент Дмитрий Медведев 25 апреля 
на заседании попечительского совета фонда «Сколково», передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам президента, актуальной проблемой сегодня является отсутствие единого «инновационного 
лифта», который объединил бы все институты развития. Он отметил, что сегодня в каждом из таких 
институтов действует собственная экспертная служба.

«Наверное, соответствующие институты развития этими службами по праву гордятся, считают, что там 
работают классные специалисты, которые способны вынести непредвзятое и мотивированное суждение. И, 
тем не менее, это всё-таки расточительно», — отметил Медведев.

Более того, добавил он, сегодня компании, претендующие на гранты, кредит или налоговые льготы, 
«вынуждены по два-три раза проходить через одни и те же процедуры». «Это неправильно. Это та самая 
наша любимая бюрократия, которая, к сожалению, присутствует не только на уровне органов 
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государственного управления, но и, к сожалению, на экспертном уровне, когда два-три раза нужно 
проходить одни и те же процедуры», — сказал президент.

«Поэтому считаю, что нужна единая экспертная система, которая способна профессионально оценивать 
перспективность исследований, их коммерческую привлекательность. А сегодня такая система нужна и для 
отбора территориальных инновационных кластеров, которые сейчас находятся в поле зрения министерства 
по экономическому развитию», — заключил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25384.html

Какую роль сыграл Ленин в истории России: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Какую роль сыграл Ленин в истории России?».

Результаты опроса по теме «Какую роль сыграл Ленин в истории России?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Роль вождя мирового пролетариата 
в истории страны отрицательная

439 30%

Ленин сыграл положительную роль в истории 
России

832 57%

Трудно ответить 91 6%

Свой вариант ответа 99 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Георгий Андреевский:

Всякий политический деятель действует в определённых обстоятельствах, отведённых ему историей. Перед 
Лениным стояли простые вопросы: нужен России мир, или нет? Нужно дать крестьянам землю, или нет? 
Нужно ли продолжать морочить людям голову «божьей волей», «Христом-богом» и пр. Перед ним не стоял 
вопрос: как в 1918 году повысить урожайность озимых или о договоре с европейским союзом о безвизовом 
посещении его гражданами РФ. Шла война, на которой погибали миллионы человек. Война, против которой 
Ленин возражал с самого начала, когда патриоты, попы да бояре орали о том, что они этих колбасников 
шапками закидают. Теперь их наследники занимаются сплетнями и распространением всякой лжи 
и мерзости о Ленине. Только зря всё это. Факты вещь упрямая. Лозунг «Превратим войну 
империалистическую в гражданскую», в этих условиях был единственно правильным. Пора было покончить 
с властью безответственных личностей, сидевших на шее у народа и прикрывавших свою антинародную 
политику болтовнёй о патриотизме и православии.

Роберт Верезубов:

Крайне отрицательную роль сыграл Ленин в российской истории. Потому что продал своё отечество 
немцам. И вместо неизбежной победы получили постыдный Брестский мир. Это позволило возникновение 
таких личностей, как Гитлер. То есть вина Ленина и его шайки мародёров, также распространяется 
на Вторую мировую войну. Уже не говоря о разрухе на территории РИ впоследствии гражданской, полное 
разрушение промышленности, которую потом, как будто построили путём сталинской индустриализации, 
стоившей миллионы жизней, в основном крестьян. Думающим людям, которые знают исторические факты 
не по пропагандистским брошюрам КПСС, всё это отлично известно.

Ирина Журавлева:

Это либералы продали своё Отечество американцам, а у Ленина это было вынужденной мерой. И может, 
хватит уже врать, и переваливать вину за развязывание Гражданской войны с напавших на Советскую 
Россию «белых» и 14 стран Запада? Без этого нападения не было бы миллионов жертв, и большевики 
быстро восстановили бы страну, как они это сделали в 20-е годы. А пожелаете повозмущаться тем, что 
после 1991 года и экономика угроблена, и промышленность, и наука, и миллионы людей раньше их срока 
легли в могилы?

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25384.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  26.04.12

Дмитрий Сарайкин:

Ленин совершил государственный переворот в октябре 1917 года. Разогнал Учредительное собрание, 
а затем и Съезд Советов, когда стало ясно, что «большевики» не получили в нём большинства. Заключил 
позорный для России мир с Германией, уступив огромное количество земель. Установил военный 
коммунизм, а затем «красный террор» для начала репрессий. Разорил и разрушил церкви, священников 
перестрелял или отправил в лагеря. Обманул крестьян, не дав им землю. Уничтожил все сильные, а затем 
и средние крестьянские хозяйства, вызвав, тем самым, лютый голод в стране, крестьянские восстания 
и гражданскую войну. Только безумец может считать меры предпринятые Лениным положительными для 
Государства Российского.

Владимир Жарков:

Роль Ильича, на мой взгляд, двойственна. Хоть и не сам порушил Империю, но этому способствовал. 
Он сумел создать достаточно стройную теорию, благодаря которой страна воспряла из пепла, в которую 
её толкнули либералы Керенского. Вопреки нынешним «революционерам» — он не был «либерастом» 
(читай анархистом), а понимал роль государства на современном этапе развития мира.

Владислав Кирьянов:

Судьба не позволила Ленину проявить себя в полной мере в качестве государственного деятеля первого 
в мире социалистического государства. Ему выпало работать в качестве главы советского правительства 
в годы гражданской войны и в первые два года без войны, когда страна потихоньку возвращалась на рельсы 
мирной жизни после восьми лет непрерывных сражений. Конкретные дела Ленина известны. Ленин заменил 
продразвёрстку на продналог, чем облегчил положение крестьян и не оттолкнул их от большевиков в стан 
врагов революции. Ленин был сторонником добровольного объединения крестьян в кооперативы, 
но не принудительного загона их в колхозы сталинского типа. Ленину принадлежит инициатива введения 
новой экономической политики, которая вытащила страну из трясины послевоенной разрухи.

Имя Ленина неотделимо от разработки в 1920 году первого единого государственного перспективного плана 
развития народного хозяйства (ГОЭЛРО). Можно назвать дела и инициативы Ленина и в других областях, 
например, вспомнить слова Ленина о том, что «из всех искусств, для нас важнейшим является кино». Ленин 
умер в начале 1924 года, а отошёл от дел в 1923 году. Ленин не в ответе за то, что происходило в СССР, 
начиная с 1923 года, включая сплошную коллективизацию, вызвавшую массовый голод в 1933 году 
на Украине, в чернозёмной зоне России, на Урале, репрессии конца 30-х годов.

Ленин сыграл положительную роль в истории России тем, что он конкретно сделал, а не тем, что делалось 
под знаменем Ленина после его смерти. За всё, что было после его смерти, следует спросить с тех, кто 
творил историю СССР, без зазрения совести прикрываясь его именем, пользуясь тем, что Ленин не встанет 
со своего ложа в мавзолее и не скажет этим товарищам по партии всё, что он думает о них самих 
и их делах.

Добавим, что опрос проводился с 22 по 24 апреля. В нём приняли участие 1461 блогер, оставивших 189 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что 48% россиян считают, что Владимир Ленин сыграл положительную роль в истории страны. 
Об этом свидетельствуют итоги опроса, проведенного «Левада-Центром». В отрицательной роли Ленина 
убеждены 30% опрошенных. За 6 лет, с 2006 года, количество разделяющих точку зрения, что Ленин сыграл 
положительную роль в истории России, увеличилось на 8%. Тех, кто считает, что роль вождя мирового 
пролетариата в истории страны отрицательная, за это же время уменьшилось на 6%. На 2% стало меньше 
тех, кто не имеет чёткого мнения по этому вопросу — таких теперь 22% против 24% в 2006 году.

Больше всего положительных оценок роли Владимира Ленина в истории станы среди пенсионеров (60%), 
рабочих (53%) и в целом россиян старше 55 лет (60%), с образованием ниже среднего (56%), с низким 
потребительским статусом — денег не хватает даже на продукты (58%) или хватает только на продукты 
(53%), у жителей сельских поселений (57%) и голосовавших на президентских выборах за Геннадия 
Зюганова (66%) или Сергея Миронова (63%).

Чаще всего считают, что Ленин оказал отрицательное влияние на историю страны, россияне в возрасте 25–
40 лет (34%), с высшим образованием (37%), с высоким потребительским статусом (40%), жители Москвы 
(49%), сторонники Михаила Прохорова (54%) или Владимира Жириновского (35%).

34% россиян моложе 25 лет затруднились дать содержательный ответ о роли Владимира Ленина в истории 
России. Среди россиян в возрасте 25–40 лет преобладают определённые и в основном отрицательные 
оценки.

Опрос был проведен 16–19 марта 2012 года среди 1633 человек в возрасте 18 лет и старше в 130 
населенных пунктах 45 регионов страны. Статистическая погрешность данных не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25386.html
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«Димитрий-местоблюститель»: президент попрощался с Кремлём
Президент РФ Дмитрий Медведев попрощался с Кремлём на расширенном заседании Государственного 
совета. Эксперты ИА     REX   прокомментировали выступление главы государства.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Будем надеяться, что он прощается и уходит. А не как в анекдоте про: «Прощается и не уходит». «Оффшор 
Путина» работал, как умел, и спасибо, что Путин вернулся к власти, а не был потерян или украден. Хоть 
будет с кого спросить в качестве российской власти в начале третьего тысячелетия.

Если же мыслить категориями тысячелетней Руси, то Медведев был хоть и не силён, но беззлобен, и спустя 
тысячелетие мог бы остаться в памяти как «Дмитрий-доброжелатель», тем паче что высокие цены 
на энергоносители привнесли в общество много добра не только в моральном смысле этого слова.

Кстати, этот же подход реализован в «Цивилизации» Сида Мейерса и Медведев вполне может остаться 
в памяти «Дмитрием душевным», хотя из-за его Дворковичей-Гонтмахеров-Юргенсов, Медведев по этой 
шкале скорее: «Дмитрий задушевный», есть и такое многозначительное слово в русском языке.

Андрей Куприков, политолог:

Прощание с Медведевым было долгожданным, не мучительным, без кома в горле и сожаления. Даже 
не могу придумать, чем мне запомнилось его президентство. Желаю Дмитрию Анатольевичу поскорее 
возвращаться к реально полезному делу — преподаванию на университетской кафедре.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Прежде всего, хочу пожелать Дмитрию Анатольевичу достойно выдержать свой последний экзамен — 
то есть спокойно передать власть избранному президенту Владимиру Путину. Мы догадываемся, что так 
называемые «оппозиционеры», на самом деле являющиеся пятой колонной, собираются организовать 
6 мая «марш миллионов» (напоминаю, что «марш миллионов» — это марш, на который потрачены 
миллионы), устроить беспорядки, и если удастся, сорвать инаугурацию Владимира Путина. Власть обязана 
это предотвратить, и тут многое зависит от действующего президента — то есть от Дмитрия Медведева. 
Я очень надеюсь, что и действующий, и избранный президенты просчитали все риски и приняли 
необходимые меры для предотвращения задуманного «пятоколонниками» сценария.

Если Медведев выдержит на «отлично» и этот экзамен, мы торжественно пожалуем Дмитрию Анатольевичу 
почётный титул Димитрий-местоблюститель. Хотелось бы также сказать будущему премьер-министру 
Дмитрию Медведеву, что премьер-министр должен не языком трепать и не гаджеты рекламировать, 
а пахать, аки раб на галерах. Поэтому Дмитрию Анатольевичу нужно спрятать подальше все свои айфоны 
с айпадами, засучить рукава, взять в руки тяжелое весло и приготовиться к тяжкой работе до кровавых 
мозолей.

Я также хочу посоветовать Дмитрию Анатольевичу, разогнать всю старую команду, всех этих ИНСОР-
агентов влияния, десталинизаторов, членов общественных палат и набрать к себе в правительство новую 
команду из патриотов-державников. Я знаю, что Медведев этого не сделает, но иногда так хочется, чтобы 
некоторые мечты сбылись.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Российская история знала не так много правителей, которые отказывались от своего поста. Последним был 
император Николай Романов в 1917 году. Кончилось это для него, в конце концов, весьма печально. 
Но сейчас другое время и другая история. И этот уход действительно не стал трагедией, а превратился 
в фарс с переменой мест участниками тандема.

Медведев-достойный соратник Путина. Не подвёл, выполнил все договорённости и однозначно справился 
со своей ролью. Роль, конечно, была не очень почётная, показать альтернативу развития РФ в случае 
правления откровенных либералов ельцинского разлива и сохранить место для шефа, увеличив 
с 8 до 12 лет срок его следующего правления. Уже сейчас очевидно, что с «реиндустриализацией», 
ускоренной «прорывной» медведевской модернизацией, десталинизацией, равно как и с самим 
Медведевым можно смело попрощаться. То есть он, конечно, ещё посидит какое-то время в обещанном ему 
Владимиром Путиным кресле премьер-министра, но к идеям и инициативам, выходящим за рамки 
положенных этому месту полномочий, уже не выйдет.

Марина Захарова, главный редактор ИА REX:

Характер выступления Дмитрия Медведева на Госсовете 24 апреля показал, что он не намерен покидать 
политический Олимп. В своей речи он чётко дал понять, то, что он делал в качестве президента последние 
4 года — не предел. Сенсации не случилось, Медведев указал на положительные моменты своего 
руководства, отметив, что страна стала комфортнее и привлекательнее для жизни, а общество более 
открытым. Он указал на экономические достижения и значимые политические реформы. Самооценка 
у президента, последние дни досиживающего свой срок, явно не занижена. Действительно, не каждый готов 
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признавать совершённые ошибки и открыто говорить о проблемах. А их достаточно, причём Путину, 
которому страна дала кредит доверия, ожидая, что именно он исправит ситуацию, придётся решать 
вопросы оперативно, без раздумий. Граждане устали жить в надежде и ожидании, они хотят видеть 
ВЕЛИКУЮ РОССИЮ. Другого шанса у Путина уже не будет.

Медведев говорил о свободе, но каждый должен помнить, что свобода одного заканчивается там, где 
начинается свобода другого. Именно свобода заставляет человека искать смысл, а не быть ведомым, она 
открывает границы познания и обязывает жить в рамках закона.

Медведев понимает, что Путин человек слова, значит, пост премьера у него в руках. Это позволяет ему 
стоить планы на будущее, более того, говорить о них во всеуслышание. Однако как долго продержится 
Медведев в кресле председателя правительства — вопрос не решённый. У экспертов нет уверенности, что 
спустя какое-то время, обстоятельства не сложатся таким образом, что премьера поменяют.

Пока же Медведев намерен повышать престиж российского образования (то, что происходит в последние 
годы в сфере образования, говорит об обратном), бороться с коррупцией (пока видны лишь показательные 
процессы), повысить среднюю продолжительность жизни в РФ до 75 лет, сделать так, чтобы большинство 
россиян могли улучшать жилищные условия не реже, чем раз в 15 лет, вывести Россию на 40-е место 
со 120 в мировом рейтинге комфортности ведения бизнеса, создать не менее 25 млн новых эффективных 
рабочих мест в несырьевых секторах, удерживать уровень безработицы в пределах 5%, 
а производительность труда повысить в 1,5-2 раза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25387.html

Госдума приняла закон о выборах губернаторов
Депутаты Госдумы 25 апреля приняли в третьем, окончательном чтении закон о новом порядке наделения 
полномочиями глав регионов, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Согласно закону, высшие должностные лица субъектов РФ будут избираться жителями соответствующих 
регионов при тайном голосовании. Баллотироваться на посты главы регионов смогут граждане РФ старше 
30 лет — как кандидаты от политических партий, так и самовыдвиженцы.

В случае самовыдвижения кандидату необходимо будет представить от 0,5% до 2% подписей жителей 
региона в свою поддержку. Конкретное количество подписей будут самостоятельно определять власти 
каждого региона.

Президент получает право по собственному усмотрению проводить консультации с кандидатами-
самовыдвиженцами и партиями, выдвинувшими своих кандидатов.

В законе предусмотрен так называемый «муниципальный фильтр»: каждый претендент на губернаторской 
пост должен будет заручиться поддержкой от 5% до 10% местных депутатов. Кандидат должен будет 
представить соответствующее количество нотариально заверенных подписей парламентариев 
из не менее 75% муниципальных образований региона. Необходимое количество подписей также будет 
определяться региональными властями.

Для победы в губернаторских выборах кандидату необходимо будет набрать более 50% голосов в свою 
поддержку. При необходимости будет проводиться второй тур. Отметим, что в первой редакции 
законопроекта предлагалось выбирать глав регионов в первом туре простым большинством.

Закон в случае одобрения Советом Федерации и подписания президентом вступит в силу с 1 июня 
2012 года. В регионах, срок полномочий руководителей которых истекает до 1 января 2013 года, выборы 
пройдут в середине октября текущего года. Это коснётся Новгородской, Брянской, Амурской областей. 
В субъектах, где срок полномочий губернатора истекает после 1 января, выборы пройдут в единый день 
голосования в 2013 году.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25388.html

Политические партии освобождаются от сбора подписей на выборах
Госдума 25 апреля приняла в третьем, окончательном чтении закон, освобождающий политические партии 
от необходимости собирать подписи избирателей для участия в выборах, сообщает корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с законом собирать подписи в свою поддержку должны будут только кандидаты-
самовыдвиженцы. Кроме того, подписи в поддержку своих кандидатов на выборах в органы местного 
самоуправления должны будут собирать общественные объединения, обладающие статусом 
избирательного объединения.

Новый закон касается любых выборов, кроме выборов президента, на которых сохранено действующее 
требование о сборе подписей политическими партиями, не представленными в Госдуме, в одной трети 
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парламентов субъектов РФ. Между тем, число таких подписей сокращается с 2 млн до 100 тысяч, для 
самовыдвиженцев — с 2 млн до 300 тысяч.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25389.html

Если религиозные объединения России будут финансировать из 
бюджета, экстремизм сойдёт на нет: мнение
Российские мусульмане хотят таких же прав, как и другие религиозные объединения, и могут рассчитывать 
на внедрения судов шариата в тех же рамках, что и суды, предусмотренные уставом православной церкви, 
считает директор Национального исследовательского центра телевидения и радио Алексей Самохвалов. 
Однако «угрозы кровью» в случае отказа считаться с мнением исламской части общества необходимо 
рассматривать с точки зрения уголовного законодательства, заявил он корреспонденту ИА     REX  .

«Здесь должна вмешаться прокуратура», — отметил Самохвалов, комментируя высказывание адвоката 
Дагира Хасавова, заявившего, что если мусульманам не позволят жить в рамках собственных религиозных 
законов, «Москву утопят в     крови».   «Мне вообще кажется, что в РФ необходимо срочно менять 
законодательство, регулирующее деятельность религиозных организаций. В частности, нужно достаточно 
чётко определиться с вопросом их финансирования из государственного бюджета, как это сделано в других 
странах, например, в Германии», — отметил он.

По мнению Самохвалова, «легальное финансирование» крупных религиозных организаций России за счёт 
федерального бюджета поможет избежать проявления экстремизма. «Из подоходного налога, который 
платят все россияне, надо изымать какую-то определённую сумму (например, по 0,5%), пропорциональную 
числу верующих. Чтобы ни христианские, ни мусульманские и никакие иные конфессии не искали 
источников финансирования в недвижимости своих единоверцев и других каких-то коммерческих проектах. 
Когда крупнейшие религиозные объединения — буддисты, христиане, мусульмане — будут получать 
нормальное финансирование и их права будут чётко определены действующим законодательством, 
я думаю, всех этих ситуаций, связанных с резкими экстремальными заявлениями, можно будет 
избежать», — заявил директор центра.

Напомним, что 24 апреля, в интервью телеканалу «РЕН-ТВ» исламский адвокат Дагир Хасавов заявив, что 
в случае, если власти воспротивятся желанию российских мусульман жить по законам шариата в обход 
светского кодекса, последние «превратят Москву в Мёртвое море». Высказывание юриста вызвало скандал 
в российской благосфере, заставив говорить о новом витке межнациональной вражды в стране.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25390.html

Медведев предложил члена ЛДПР в губернаторы Смоленской области
Президент России Дмитрий Медведев внёс на рассмотрение Смоленской областной думы кандидатуру 
Алексея Островского для наделения его полномочиями губернатора региона. Об этом 25 апреля 
сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Депутат Госдумы от фракции ЛДПР Алексей Островский был назначен врио губернатора Смоленской 
области после отставки 20 апреля прежнего главы области Сергея Антуфьева. Затем он вошёл в число 
кандидатов на губернаторский пост, которых «Единая Россия» представила на рассмотрение президента. 
В этот список были включены также кандидатуры заместителя гендиректора ОАО «Росэнергоатом» Андрея 
Петрова и начальника главного управления Центробанка Михаила Чехунова.

Алексей Островский (1976 г.р.) в 2000 году окончил экономический факультет МГОУ имени 
Черномырдина, в 2003 году — факультет юриспруденции МГИМО. До 2003 года работал 
корреспондентом газет «Московский комсомолец», «Вечерняя Москва», «Комсомольская правда» и ряда 
зарубежных СМИ. Был помощником вице-спикера Госдумы Владимира Жириновского. Возглавлял пресс-
службу и международное управление фракции ЛДПР в Госдуме.

В 2003 году избран депутатом Госдумы по общефедеральному списку ЛДПР. Являлся членом комитета 
по международным делам, членом комиссии по мандатным вопросам и вопросам депутатской этики, 
возглавлял комитет по делам СНГ и связям с соотечественниками. В Госдуме нынешнего созыва 
возглавил комитет по делам общественных объединений и религиозных организаций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25391.html

Дагир Хасавов играет с огнём: мнение
«Хасавов играет с огнём», — заявил доктор юридических наук Александр Арутюнов, комментируя 
высказывания «исламского адвоката» о необходимости развития в России системы исламских судов. 
По мнению эксперта, заявление о «превращении Москвы в Мёртвое море» в случае отказа считаться 
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с желанием российских мусульман жить по собственным законам, следует расценивать как проявление 
экстремизма, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Когда он говорит, что „Москву зальют кровью“ — это не шутки. Думаю, прокуратура города должна 
отреагировать на заявление должным образом», — заявил Арутюнов. По словам юриста, Дагира Хасавова 
необходимо предупредить о недопустимости подобных заявлений. Он отметил, что лидер «Яблока» Сергей 
Митрохин, усмотревший в словах адвоката нарушения «экстремистских статей» 282 и     280     УК РФ  , прав 
в своей оценке, однако правоохранительные органы вряд ли захотят излишне «будоражить общество» 
и возбуждать уголовные дела. «Более реален вариант, что его просто вызовут в прокуратуру города 
и предупредят, возможно, даже в письменном виде, что он не имеет права на подобные высказывания, 
поскольку они разжигают вражду и, в определённом смысле, являются экстремистскими», — считает 
Арутюнов.

«У нас действительно многоконфессиональная и многонациональная страна. Но когда Хасавов говорит 
о том, что либо на территории России будут действовать шариатские суды, либо „мы зальём Москву 
кровью“, то, конечно, это „попахивает“ экстремизмом. Во всяком случае, он точно сеет религиозную рознь. 
У нас существует и всегда будет существовать система светских судов — это предусмотрено Конституцией 
и всем нашим законодательством. Поэтому заявления о том, что нужно создать шариатские суды, иначе 
Москву превратят в Мёртвое море, должны быть расценены как экстремизм», — резюмировал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25392.html

Медведев предложил Ситникова на пост губернатора Костромской 
области
Президент России Дмитрий Медведев внёс на рассмотрение Костромской областной думы кандидатуру 
Сергея Ситникова для наделения его полномочиями губернатора региона. Об этом 25 апреля сообщила 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

После отставки прежнего руководителя региона Игоря Слюняева Сергей Ситников был назначен временно 
исполняющим обязанности губернатора. В список кандидатов на данный пост, который представила 
президенту «Единая Россия», помимо него были включены также заместитель главы региона Алексей 
Анохин и главный федеральный инспектор Кирилл Балашов.

Сергей Ситников (1963 г.р.) окончил историко-педагогический факультет Костромского 
государственного педагогического института имени Некрасова по специальности «учитель истории 
и обществоведения, методист воспитательной работы». В 1986-1987 годах проходил службу в армии. 
В 1989 году работал главным редактором костромской областной газеты «Молодёжная линия». С 1992 
года — председатель комитета по делам молодежи администрации Костромской области.

С 1998 года — руководитель ГТРК «Кострома», с 2002 по 2004 годы — председатель ГТРК 
«Калининград», затем — замгендиректора «Радио Балтика» в Санкт-Петербурге. С 2005 по 2007 
годы — директор костромского филиала ВГТРК.

С июля 2007 года по июль 2008 года работал заместителем руководителя Россвязьохранкультуры, 
с июля по декабрь 2008 года — заместителем руководителя Россвязькомнадзора. В декабре 2008 года 
назначен руководителем Роскомнадзора. Председатель Федеральной конкурсной комиссии 
по телерадиовещанию. Входит в состав Государственной комиссии по радиочастотам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25393.html

Казахстан к концу года представит свой план либерализации 
авиасообщения в рамках ЕЭП
Казахстан в настоящее время разрабатывает план поэтапного проведения либерализации воздушного 
сообщения в рамках Единого экономического пространства (ЕЭП) России, Белорусии и Казахстана. Об этом 
сообщил министр транспорта республики Аскар Жумагалиев на встрече со своим российским коллегой 
Игорем Левитиным 25 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как сообщили в пресс-службе Минтранса РФ, Левитин в ходе встречи заявил, что активное формирование 
ЕЭП сегодня «требует конкретных шагов, в том числе и в сфере транспорта», и наиболее актуальной темой 
в этом вопросе, по его мнению, является «поэтапное проведение либерализации воздушного сообщения».

Министр напомнил, что ранее российский Минтранс направил в адрес казахстанского ведомства 
предложения по этому вопросу. Со своей стороны Жумагалиев сообщил, что в настоящее время 
казахстанская сторона разрабатывает соответствующий мастер-план, который будет готова представить 
российским коллегам в конце этого года.

Левитин предложил также организовать в режиме видеоконференции консультации в рамках ЕЭП 
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о регулировании условий предоставления услуг авиационного транспорта в соответствии с соглашением 
о доступе к услугам и инвестициях в государствах-членах ЕЭП от 9 декабря 2010 года.

В ходе встречи был затронут также вопрос о сроке пребывания российских водителей, осуществляющих 
международные автомобильные перевозки, на территории Казахстана без обязательной регистрации, 
который в настоящее время ограничен 5 днями. Жумагалиев пообещал Левитину, что в ближайшее время 
срок пребывания российских водителей будет увеличен до 30 дней.

Кроме того, Левитин в ходе переговоров заявил о необходимости координации работы России, Казахстана 
и КНР по вопросу создания и последующей эксплуатации международного транспортного коридора 
«Европа — Западный Китай».

По его словам, Минтрансом подготовлен проект соответствующего меморандума о взаимопонимании между 
транспортными ведомствами трёх стран. Подписание подобного меморандума, по мнению российского 
министра, «позволило бы анонсировать для мировой общественности стремление трёх стран к созданию 
такого транспортного коридора».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25394.html

Оппозиция не считает, что выборы губернаторов будут открытыми
Госдума 25 апреля приняла в окончательном чтении закон о выборах глав регионов. Документ одобрили 
237 депутатов, 83 проголосовали против. По мнению оппозиции, выступившей с критикой президентского 
законопроекта, поправки в законодательство подразумевают ограничения, из-за которых губернаторские 
выборы вряд ли можно будет назвать открытыми.

Как заявляют коммунисты, предусмотренная в законе необходимость для претендентов на губернаторский 
пост заручаться поддержкой 5-10% муниципальных парламентариев может оказаться ощутимым 
препятствием для оппозиционных кандидатов, поскольку в муниципалитетах большинство депутатов 
представляют партию «Единая Россия».

«Это не демократия. Это не закон о выборах. Легче верблюду пройти сквозь игольное ушко, чем по этому 
закону избраться кандидату от оппозиции губернатором», — приводит слова депутата Госдумы Анатолия 
Локтя пресс-служба КПРФ.

На эту же деталь обращают внимание и члены «Справедливой России». Как отметил член фракции Сергей 
Доронин, количество муниципальных депутатов в среднем российском регионе составляет около 3 тысяч. 
«То есть для выдвижения нужно будет набрать где-то 200-300 подписей», — подчеркнул депутат.

«Понятно, что для независимых кандидатов это будет очень трудно, и не только технически, ведь половина 
сельских депутатов — это врачи, директора школ, много там и представителей бизнеса, все они напрямую 
зависят от государства и чиновников, и любая их попытка поставить подпись за оппозиционного кандидата 
может вызвать давление со стороны власти, выкручивание рук — кое-где, боюсь, и не фигуральное», — 
заявил Доронин.

«Выборы должны быть прямыми и открытыми. Оговорок здесь быть не должно, иначе действительно 
популярные кандидаты не смогут выдвинуться, потому что не получат чью-то там подпись — люди такого 
сюжета просто не поймут. Это просто подорвет их доверие к власти, и мы получим еще одну Астрахань», — 
отметил парламентарий.

Напомним, Госдума приняла законопроект о новом порядке наделения полномочиями глав регионов 
во втором чтении 24 апреля, а в третьем, окончательном чтении документ был принят на заседании 
25 апреля. В случае одобрения Советом Федерации и подписания президентом закон вступит в силу 
с 1 июня 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25395.html

ЛДПР предлагает разрешить партиям менять списки кандидатов в 
любое время
Фракция ЛДПР предлагает принять поправки в избирательное законодательство, которые позволят 
политическим партиям вносить изменения в списки кандидатов в любое время. Соответствующий 
законопроект депутаты от фракции внесли на рассмотрение Госдумы 25 апреля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Согласно действующему в настоящее время законодательству избирательное объединение имеет право 
отозвать выдвинутого им кандидата или весь список кандидатов не позднее, чем за 5 дней до дня 
голосования.

При этом, как подчёркивают в ЛДПР, в законе отсутствует норма, при которой избирательные объединения, 
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принимающие решения об отзыве кандидатов, имели бы право отзыва с момента официального 
опубликования результатов выборов, вплоть до назначения даты следующих выборов.

Таким образом, политические партии не имеют возможности внесения изменений в поданные ими самими 
списки кандидатов, что, по мнению авторов законопроекта, нарушает положения федерального закона 
«О политических партиях». Автор инициативы член фракции ЛДПР Ян Зелинский приводит случаи, когда 
депутат, избранный по партийным спискам, слагает с себя полномочия, а следующим по списку должен 
пройти кандидат, который вышел из партии, или же его из неё исключили.

Чтобы избежать подобных ситуаций, либерал-демократы предлагают дополнить действующее 
законодательство нормой, при которой политические партии, участвовавшие в избирательных кампаниях 
и принимавшие решение о выдвижении того или иного кандидата или списка кандидатов, будут иметь право 
отзыва с момента официального опубликования результатов выборов и до назначения новых.

«Преимуществом данного законопроекта является то, что у политических партий появляется больше прав 
по управлению своими списками и кандидатами, которых они выдвинули. В свою очередь, кандидаты, 
включённые в списки, будут добросовестнее относится к своему статусу», — отмечает Зелинский.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25396.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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